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DATOS DE LA ASAMBLEA:  

 Estrecho (locales de Radio Almenara)

 Asisten: Extrecho, Bahllekas, Tirso, Prospe, Tomatetuán, 
Económica. (se recuerda que no figuren aquí los nombres de las asistentes sino solamente del grupo al que 
representan) 

Asiste Juancar de Ecoopan a explicarnos la propuesta de Casa de Mar.

 Modera: Extrecho. Toma actas: E

ACUERDOS:  

1. El 27 de enero será domingo 
chocolatada en la huerta y comida de traje. Se mandará convocatoria en enero, vayamos reservando la fecha 
porque es importante acudir. 

2. Acuerdo: se aprueba la posibilidad de que 
(Epígrafe al acuerdo: queda pendiente estudiar qué pasaría en caso de despido de mal rollo y tener como 
meta aumentar la cotización de las trabajadoras al 100%).
 

TAREAS:  

1. Que de cada grupo le haga llegar a Mario
su grupo. 

2. Que cada grupo revise el calendario provisional para poder dejarlo cerrado 
(https://docs.google.com/spreadsheets/d/1

3. Sobre las tierras de la Vega del lu
Elegir entre 4 posibilidades: 

1. Preguntar a otros proyectos afines si a alguno le interesan estas tierras

2. Abandonarlas 

3. Plantar abono verde a mano, a sabiendas de que es mucho curro

4. Plantar abono verde con tractor

4. Sobre la titularidad de la furgo: 
1. Averiguar si es necesaria la firma de Javi para el trámite de cambio de titularidad del seguro (Extrecho 

se encarga de preguntarlo y hablar con Javi para autorizar el trámite).

2. Preguntar a Aserco por este trámite de cambio de 

 
5. Ver si nos parece bien que Olmo reciba una cesta como trueque por su colaboración en la huerta o pague cuota 

como cesta del grupo Elipa. 

6. Bajar a los grupos la propuesta de proyecto de Casa de Mar para llevar tod
la asamblea de enero, a la que vendrá de nuevo Ecoopan. (No se trata de llevar cuestiones para plantearlas a 
Ecoopan, sino de llevarlas a la asamblea conjunta para solucionarlas juntas).

 

CONVOCATORIAS:  

1.  Acción colectiva de Prospe, que fue Taller de cocina creativa el 15 de diciembre.

2. Tomatetuán mandará correo sobre reparto de membrillo como acción colectiva.
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Radio Almenara) 

Extrecho, Bahllekas, Tirso, Prospe, Tomatetuán, BahdeVerde, Bahnco
(se recuerda que no figuren aquí los nombres de las asistentes sino solamente del grupo al que 

Asiste Juancar de Ecoopan a explicarnos la propuesta de Casa de Mar. 

. Toma actas: Elipa. 

domingo verde-marrón-chocolatado de curro colectivo de todos los grupos, con 
la huerta y comida de traje. Se mandará convocatoria en enero, vayamos reservando la fecha 

 
se aprueba la posibilidad de que la trabajadora que quiera pueda aumentar su cotización a la SS

queda pendiente estudiar qué pasaría en caso de despido de mal rollo y tener como 
meta aumentar la cotización de las trabajadoras al 100%). 

haga llegar a Mario-Bahnco el correo de la persona que gestionará la lista de correo de 

Que cada grupo revise el calendario provisional para poder dejarlo cerrado en la asamblea general de enero 
(https://docs.google.com/spreadsheets/d/1-3WiwzzR6kzMdIY5tL7rTPLkuitNWiFGPiJeWtDTAss/edit#gid=749298546)

Sobre las tierras de la Vega del lugar: se baja a los grupos la decisión de qué hacer con las tierras de la vega

Preguntar a otros proyectos afines si a alguno le interesan estas tierras 

Plantar abono verde a mano, a sabiendas de que es mucho curro 

Plantar abono verde con tractor 

 
Averiguar si es necesaria la firma de Javi para el trámite de cambio de titularidad del seguro (Extrecho 

se encarga de preguntarlo y hablar con Javi para autorizar el trámite). 

Preguntar a Aserco por este trámite de cambio de titularidad de la furgo (se encarga Rytas).

er si nos parece bien que Olmo reciba una cesta como trueque por su colaboración en la huerta o pague cuota 

ajar a los grupos la propuesta de proyecto de Casa de Mar para llevar todas las dudas y cuestiones que surjan a 
la asamblea de enero, a la que vendrá de nuevo Ecoopan. (No se trata de llevar cuestiones para plantearlas a 
Ecoopan, sino de llevarlas a la asamblea conjunta para solucionarlas juntas). 

Prospe, que fue Taller de cocina creativa el 15 de diciembre. 

Tomatetuán mandará correo sobre reparto de membrillo como acción colectiva. 

1 

Bahnco, Elipa, GG y Comisión 
(se recuerda que no figuren aquí los nombres de las asistentes sino solamente del grupo al que 

de todos los grupos, con 
la huerta y comida de traje. Se mandará convocatoria en enero, vayamos reservando la fecha 

trabajadora que quiera pueda aumentar su cotización a la SS. 
queda pendiente estudiar qué pasaría en caso de despido de mal rollo y tener como 

Bahnco el correo de la persona que gestionará la lista de correo de 

en la asamblea general de enero 
3WiwzzR6kzMdIY5tL7rTPLkuitNWiFGPiJeWtDTAss/edit#gid=749298546) 

qué hacer con las tierras de la vega. 

Averiguar si es necesaria la firma de Javi para el trámite de cambio de titularidad del seguro (Extrecho 

titularidad de la furgo (se encarga Rytas). 

er si nos parece bien que Olmo reciba una cesta como trueque por su colaboración en la huerta o pague cuota 

as las dudas y cuestiones que surjan a 
la asamblea de enero, a la que vendrá de nuevo Ecoopan. (No se trata de llevar cuestiones para plantearlas a 
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PUNTOS TRATADOS EN LA ASAMBLEA 

1. CORRECCIONES AL ACTA ANTERIOR.  

No hubo.  

2. BREVES 

2.1 Lista de correo 
Se habla de recopilar los correos de todas las personas que están activas en el BAH para hacer una lista con ellas
(dejando fuera a las personas que ya no están activas aunque sigan vinculadas de alguna manera a la coope). 

Propuesta: que cada grupo tenga a una persona gestora de su lista grupal que se encargue de las altas y bajas.
propone recopilar los correos de las personas que asumir

Tarea: Que de cada grupo le haga llegar a Mario (
la lista de correo de su grupo. 

 

2.2 Revisar los requerimientos de Madrid Central para nuestra furgo

Se comenta que hasta 2020 podemos entrar con la furgo en Lavapiés, luego lo
al reparto de los 3 grupos de Lavapiés.

 

2.3 Posibilidad de que cada trabajadora pueda aumentar su cotización a la SS

Sobre la propuesta de que en cualquier momento cada trabajadora pueda pagarse la diferencia de cuota 
cotizar como jornada completa en la SS se hace ronda de grupos:

Extrecho: expresa la duda de qué conlleva esto, qué tendría que hacer la coope.

Bahllekas: lo ven bien. 

Tirso: lo ven bien. 

Prospe: lo ven bien. Apuntan que lo ideal sería poder llegar a 
mejorar las condiciones de las trabajadoras en un futuro ideal.

Bahnco: expresa la duda de cómo afectaría en caso de un despido de mal rollo, respecto al finiquito por ejemplo.

Tirso apunta que lo suyo es que en
recogido, (X trabajadora cotizará esto durante este tiempo…).

Tomatetuán: lo ven bien. 

Bahdeverde: lo ven bien. Debería ser prioridad de la coope poder llegar a este escenario de 

GG: nada que decir. 

Elipa: lo ven bien. Tener como meta mejorar las condiciones de las trabajadoras, menos precarización.

Acuerdo: se aprueba la posibilidad de que la trabajadora que quiera pueda aumentar su cotización a la SS.

Epígrafe al acuerdo: estudiar qué pasaría en caso de despido de mal rollo y tener como meta aumentar la 
cotización de las trabajadoras al 100%.

 

2.4 Propuesta para recaudar pelas para los grupos en la fiesta del BAH

Tomatetuán propone que en la fiesta del BAH se ponga una caj
que vengan a actuar. 
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habla de recopilar los correos de todas las personas que están activas en el BAH para hacer una lista con ellas
(dejando fuera a las personas que ya no están activas aunque sigan vinculadas de alguna manera a la coope). 

tenga a una persona gestora de su lista grupal que se encargue de las altas y bajas.
propone recopilar los correos de las personas que asumirán esta tarea y pasárselo a Mario de Bahnco.

: Que de cada grupo le haga llegar a Mario (mariomurc@gmail.com) el correo de la persona que gestionará 

Revisar los requerimientos de Madrid Central para nuestra furgo 

Se comenta que hasta 2020 podemos entrar con la furgo en Lavapiés, luego los diesel ya no podrán, esto afectaría 
al reparto de los 3 grupos de Lavapiés. 

Posibilidad de que cada trabajadora pueda aumentar su cotización a la SS 

propuesta de que en cualquier momento cada trabajadora pueda pagarse la diferencia de cuota 
cotizar como jornada completa en la SS se hace ronda de grupos: 

Extrecho: expresa la duda de qué conlleva esto, qué tendría que hacer la coope. 

Prospe: lo ven bien. Apuntan que lo ideal sería poder llegar a pagar esa cuota nosotras
las condiciones de las trabajadoras en un futuro ideal. 

Bahnco: expresa la duda de cómo afectaría en caso de un despido de mal rollo, respecto al finiquito por ejemplo.

Tirso apunta que lo suyo es que en cada caso sea un acuerdo concreto entre la trabajadora y la coope que quede 
recogido, (X trabajadora cotizará esto durante este tiempo…). 

Bahdeverde: lo ven bien. Debería ser prioridad de la coope poder llegar a este escenario de 

Elipa: lo ven bien. Tener como meta mejorar las condiciones de las trabajadoras, menos precarización.

se aprueba la posibilidad de que la trabajadora que quiera pueda aumentar su cotización a la SS.

estudiar qué pasaría en caso de despido de mal rollo y tener como meta aumentar la 
cotización de las trabajadoras al 100%. 

Propuesta para recaudar pelas para los grupos en la fiesta del BAH 

Tomatetuán propone que en la fiesta del BAH se ponga una caja para recaudar pelas para los grupos 

2 

habla de recopilar los correos de todas las personas que están activas en el BAH para hacer una lista con ellas 
(dejando fuera a las personas que ya no están activas aunque sigan vinculadas de alguna manera a la coope).  

tenga a una persona gestora de su lista grupal que se encargue de las altas y bajas. Se 
y pasárselo a Mario de Bahnco. 

el correo de la persona que gestionará 

s diesel ya no podrán, esto afectaría 

propuesta de que en cualquier momento cada trabajadora pueda pagarse la diferencia de cuota para 

pagar esa cuota nosotras, que la coope pueda 

Bahnco: expresa la duda de cómo afectaría en caso de un despido de mal rollo, respecto al finiquito por ejemplo. 

cada caso sea un acuerdo concreto entre la trabajadora y la coope que quede 

Bahdeverde: lo ven bien. Debería ser prioridad de la coope poder llegar a este escenario de cotización. 

Elipa: lo ven bien. Tener como meta mejorar las condiciones de las trabajadoras, menos precarización. 

se aprueba la posibilidad de que la trabajadora que quiera pueda aumentar su cotización a la SS. 

estudiar qué pasaría en caso de despido de mal rollo y tener como meta aumentar la 

a para recaudar pelas para los grupos o artistas 
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2.5 Recordatorio de dejar bolsas de tela 

El GG recuerda a los grupos que no lo hayan hecho aún, que dejen bolsas de tela en los locales de recogida que se 
usarán para las hojas pequeñas como rúcula o c

 

2.6 Calendario 

Elipa tiene pendiente el DV verde que no se pudo hacer en noviembre por las lluvias, proponen unirse al DV del 
16 diciembre con Bahdeverde o hacer el 15 de diciembre un sábado verde de 
confirmación por el GG en función de las lluvias y de organización del curro de huerta en 1 o 2 días del mismo 
finde. (A la fecha de envío del acta, no se ha podido realizar DV ni sábado verde por lluvias)

Toca planificar el calendario para 2019 con domingos verdes, ayudas al reparto, asambleas, toma de actas y 
moderaciones. 

Se propone que se tengan en cuenta los puentes para no hacer domingos verdes.

Nos preguntamos cómo repartir las fechas de los DV y se recuerda el acuerdo toma
grupo tenga una fecha de DV molona (primavera u otoño) y otra menos guay (frío polar invernal o calor abrasador 
del verano). 

El GG trae recopiladas las fechas en las que tocaría hacer DV, teniendo en cuenta que hay 4 meses con 2 
domingos verdes (de junio a septiembre).

Se hace una ronda en la que los grupos expresan en qué meses 
preferencias para hacer un calendario provisional qu
general de enero (hay meses muy solicitados y otros poco o nada que habrá que repartirse o negociar
grupo traiga opciones alternativas a la asamblea

Enlace al calendario: 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1

En principio la ayuda al reparto de enero la asumiría Bahllekas.

Tarea: Que cada grupo revise el calendario provisional que se mandará 
dejarlo cerrado en la asamblea general de enero.

 

2.7 Domingo verde-marrón de enero

En el domingo verde de enero todos los años toca limpiar las caceras que han estado acumulando hojas, fango y 
de todo y hay que desatascarlas para poder regar más adelante.
este año, hay mucho curro acumulado, se ha llenado de ramas, 
flancos. Es un curro gordo y muy necesario
marrón y esto genera cúmulo de trabajo
acudir, se recuerda que es importante.

Se recomienda para el curro de limpiar caceras y sifones llevar mascarillas, frontales, botas, monos de trabajo o 
ropa que se pueda jubilar, o pillar algunos monos blancos de esos des

Propuesta: sale la propuesta de que el DV de enero sea un domingo colectivo, que acudamos toda la coope a 
sacar el curro adelante, que sea una mañana de encuentro entre grupos
(que cada grupo lleve para compartir), y se haga atr
para entrar en calor y transformar el domingo

Acuerdo: Se acuerda que el 27 de enero
en la huerta. Se mandará convocatoria
cuantas más mejor. 
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Recordatorio de dejar bolsas de tela  

El GG recuerda a los grupos que no lo hayan hecho aún, que dejen bolsas de tela en los locales de recogida que se 
mo rúcula o cilantro (2 bolsas x grupo, 3 Bahdeverde).

Elipa tiene pendiente el DV verde que no se pudo hacer en noviembre por las lluvias, proponen unirse al DV del 
16 diciembre con Bahdeverde o hacer el 15 de diciembre un sábado verde de curro. Queda pendiente de 
confirmación por el GG en función de las lluvias y de organización del curro de huerta en 1 o 2 días del mismo 

(A la fecha de envío del acta, no se ha podido realizar DV ni sábado verde por lluvias)

ndario para 2019 con domingos verdes, ayudas al reparto, asambleas, toma de actas y 

Se propone que se tengan en cuenta los puentes para no hacer domingos verdes. 

Nos preguntamos cómo repartir las fechas de los DV y se recuerda el acuerdo tomado para 2018 de que cada 
grupo tenga una fecha de DV molona (primavera u otoño) y otra menos guay (frío polar invernal o calor abrasador 

El GG trae recopiladas las fechas en las que tocaría hacer DV, teniendo en cuenta que hay 4 meses con 2 
mingos verdes (de junio a septiembre). 

Se hace una ronda en la que los grupos expresan en qué meses prefieren hacer DV. Bahdeverde
r un calendario provisional que se manda a la lista general para revisar
meses muy solicitados y otros poco o nada que habrá que repartirse o negociar

grupo traiga opciones alternativas a la asamblea). 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1-3WiwzzR6kzMdIY5tL7rTPLkuitNWiFGPiJeWtDTAss/edit#gid=749298546

En principio la ayuda al reparto de enero la asumiría Bahllekas. 

alendario provisional que se mandará (y lleve opciones alternativas) 
dejarlo cerrado en la asamblea general de enero. 

de enero 

o todos los años toca limpiar las caceras que han estado acumulando hojas, fango y 
desatascarlas para poder regar más adelante. El GG nos cuenta que no se ha limpiado la cacera 

este año, hay mucho curro acumulado, se ha llenado de ramas, hojas y zarzas, y además 
y muy necesario que necesita muchas manos, si no se hace se sigue acumulando el 

cúmulo de trabajo y estrés a las trabajadoras, así que se hace un
acudir, se recuerda que es importante. 

Se recomienda para el curro de limpiar caceras y sifones llevar mascarillas, frontales, botas, monos de trabajo o 
ropa que se pueda jubilar, o pillar algunos monos blancos de esos deshechables. 

: sale la propuesta de que el DV de enero sea un domingo colectivo, que acudamos toda la coope a 
sacar el curro adelante, que sea una mañana de encuentro entre grupos y trabajo común
(que cada grupo lleve para compartir), y se haga atractivo con alicientes como una rica 

y transformar el domingo negro en un domingo dulce chocolatado. 

27 de enero sea domingo marrón-chocolatado de curro colectivo
. Se mandará convocatoria en enero, vayamos interiorizándolo y reservando la fecha

3 

El GG recuerda a los grupos que no lo hayan hecho aún, que dejen bolsas de tela en los locales de recogida que se 
. 

Elipa tiene pendiente el DV verde que no se pudo hacer en noviembre por las lluvias, proponen unirse al DV del 
curro. Queda pendiente de 

confirmación por el GG en función de las lluvias y de organización del curro de huerta en 1 o 2 días del mismo 
(A la fecha de envío del acta, no se ha podido realizar DV ni sábado verde por lluvias). 

ndario para 2019 con domingos verdes, ayudas al reparto, asambleas, toma de actas y 

do para 2018 de que cada 
grupo tenga una fecha de DV molona (primavera u otoño) y otra menos guay (frío polar invernal o calor abrasador 

El GG trae recopiladas las fechas en las que tocaría hacer DV, teniendo en cuenta que hay 4 meses con 2 

Bahdeverde recopila estas 
a la lista general para revisarlo en la asamblea 

meses muy solicitados y otros poco o nada que habrá que repartirse o negociar, que cada 

3WiwzzR6kzMdIY5tL7rTPLkuitNWiFGPiJeWtDTAss/edit#gid=749298546 

(y lleve opciones alternativas) para poder 

o todos los años toca limpiar las caceras que han estado acumulando hojas, fango y 
El GG nos cuenta que no se ha limpiado la cacera 

hojas y zarzas, y además hace falta desbrozar a los 
que necesita muchas manos, si no se hace se sigue acumulando el 

estrés a las trabajadoras, así que se hace un llamamiento colectivo a 

Se recomienda para el curro de limpiar caceras y sifones llevar mascarillas, frontales, botas, monos de trabajo o 

: sale la propuesta de que el DV de enero sea un domingo colectivo, que acudamos toda la coope a 
y trabajo común, con comida de traje 

rica chocolatada en la huerta 
 

de curro colectivo, con chocolatada 
zándolo y reservando la fecha para acudir 
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2.8 Tierras de la Vega del lugar ¿Abono verde?
Sobre las tierras que tenemos arrendadas en 
riego (porque habría que regar con bomba
sembrar abono verde (cereal + leguminosa
necesitaría hacer varias pasadas de tractor (para remover la tierra y para sembrar). El GG trae un cálculo de 
cuánta pasta supondrían estas labores, serían unos 250 euros.

Se hace ronda de grupos: 

Extrecho pregunta cuántas horas de curro extra supondría esto y GG resp
tractor en varias pasadas, es rápido.

Se cometa que el arrendamiento que pagamos es lo que cuesta el IBI, que son unos 150/200 euros, y toca 
pagarlo en breve, y que hay interés en venderlas puesto

Bahllekas pregunta por la posibilidad que se comentó en la asamblea anterior de hacer este trabajo a mano, 
como un curro colectivo de toda la coope, 

Tirso no lo hablaron en espera de conocer los gastos y retorno de la inversión que supondría la propuesta del 
abono verde. 

Prospe propone que igual hay q darle otra vuelta a qué hacer con estas tierras, si la idea es que estén 
agrícolamente en uso y que se vea una vega cultivada como f
se ven abandonadas y descuidadas. Tuvieron debate sobre qué hacer con estas tierras, si pasar el tractor o 
abandonarlas. 

Bahnco no lo hablaron. 

Bahdeverde pensaron que igual era demasiado curro para poder as
marrón de enero. 

GG comenta que el objetivo de la propuesta es que la tierra de la Vega del lugar, aunque no sea cultivable por el 
problema con el riego, no se vea abandonada y esté cuidada, que se vea que se l
agrícolamente cuidada y aprovechada

Tomatetuán ven importante que la tierra se mantenga activa, que se haga visible que está en uso, están 
motivadas para hacer algún DV extra para 
secano para cosecharlo después (legumbre, cacahuete…?).

Elipa recuerda que tenemos compromiso político de hacernos cargo de esas tierras, por lo menos q no estén 
abandonadas, así que o la coope asume cuidarlas o se puede preguntar a p
le interesa pillar estas tierras y mantenerlas vivas con algo de secano.

Salen propuestas como darles otros usos, como zona
en general se ve complicado. 

Ante la idea de que el objetivo es mantener la vega cultivable, que se vea tierra fértil, como forma de resistencia 
política ante el plan urbanístico, salen 4 opciones para decidir en los grupos.

Tarea 

Se bajan a los grupos las 4 posibilidades 

1. Preguntar a otros proyectos afines si a alguno le interesan estas tierras

2. Abandonarlas 

3. Plantar abono verde a mano, a sabiendas de que es mucho curro

4. Plantar abono verde con tractor
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Tierras de la Vega del lugar ¿Abono verde? 
Sobre las tierras que tenemos arrendadas en la Vega del lugar, que no se están cultivando

que habría que regar con bomba), pero se mantienen por razones políticas
sembrar abono verde (cereal + leguminosa, que no necesita regadío) para enriquecer la tierra, para lo que se 

hacer varias pasadas de tractor (para remover la tierra y para sembrar). El GG trae un cálculo de 
cuánta pasta supondrían estas labores, serían unos 250 euros. 

Extrecho pregunta cuántas horas de curro extra supondría esto y GG responde que muy pocas, el curro lo hace el 
tractor en varias pasadas, es rápido. 

Se cometa que el arrendamiento que pagamos es lo que cuesta el IBI, que son unos 150/200 euros, y toca 
pagarlo en breve, y que hay interés en venderlas puesto que están en venta en wallapop.

Bahllekas pregunta por la posibilidad que se comentó en la asamblea anterior de hacer este trabajo a mano, 
como un curro colectivo de toda la coope, el GG no lo ve muy claro, es mucho curro, le parece 

de conocer los gastos y retorno de la inversión que supondría la propuesta del 

Prospe propone que igual hay q darle otra vuelta a qué hacer con estas tierras, si la idea es que estén 
agrícolamente en uso y que se vea una vega cultivada como forma de resistencia política, porque ahora mismo 
se ven abandonadas y descuidadas. Tuvieron debate sobre qué hacer con estas tierras, si pasar el tractor o 

que igual era demasiado curro para poder asumirlo, se les junta con su DV más el domingo 

GG comenta que el objetivo de la propuesta es que la tierra de la Vega del lugar, aunque no sea cultivable por el 
problema con el riego, no se vea abandonada y esté cuidada, que se vea que se le da uso
agrícolamente cuidada y aprovechada.  

Tomatetuán ven importante que la tierra se mantenga activa, que se haga visible que está en uso, están 
motivadas para hacer algún DV extra para echarle horas. Se preguntan si se podría pla
secano para cosecharlo después (legumbre, cacahuete…?). 

Elipa recuerda que tenemos compromiso político de hacernos cargo de esas tierras, por lo menos q no estén 
abandonadas, así que o la coope asume cuidarlas o se puede preguntar a proyectos afines de Perales si a alguno 

mantenerlas vivas con algo de secano. 

Salen propuestas como darles otros usos, como zona de acampada en verano para el B

la idea de que el objetivo es mantener la vega cultivable, que se vea tierra fértil, como forma de resistencia 
política ante el plan urbanístico, salen 4 opciones para decidir en los grupos. 

Se bajan a los grupos las 4 posibilidades sobre qué hacer con las tierras de la vega: 

Preguntar a otros proyectos afines si a alguno le interesan estas tierras 

Plantar abono verde a mano, a sabiendas de que es mucho curro 

Plantar abono verde con tractor 
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cultivando por problemas de 
, pero se mantienen por razones políticas, estaba la propuesta de 

) para enriquecer la tierra, para lo que se 
hacer varias pasadas de tractor (para remover la tierra y para sembrar). El GG trae un cálculo de 

onde que muy pocas, el curro lo hace el 

Se cometa que el arrendamiento que pagamos es lo que cuesta el IBI, que son unos 150/200 euros, y toca 
en wallapop. 

Bahllekas pregunta por la posibilidad que se comentó en la asamblea anterior de hacer este trabajo a mano, 
muy claro, es mucho curro, le parece inasumible. 

de conocer los gastos y retorno de la inversión que supondría la propuesta del 

Prospe propone que igual hay q darle otra vuelta a qué hacer con estas tierras, si la idea es que estén 
orma de resistencia política, porque ahora mismo 

se ven abandonadas y descuidadas. Tuvieron debate sobre qué hacer con estas tierras, si pasar el tractor o 

umirlo, se les junta con su DV más el domingo 

GG comenta que el objetivo de la propuesta es que la tierra de la Vega del lugar, aunque no sea cultivable por el 
e da uso, que se vea una vega 

Tomatetuán ven importante que la tierra se mantenga activa, que se haga visible que está en uso, están 
echarle horas. Se preguntan si se podría plantar algún cultivo de 

Elipa recuerda que tenemos compromiso político de hacernos cargo de esas tierras, por lo menos q no estén 
royectos afines de Perales si a alguno 

de acampada en verano para el Bah u otros colectivos, pero 

la idea de que el objetivo es mantener la vega cultivable, que se vea tierra fértil, como forma de resistencia 
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2.9 Titularidad del seguro de la furgo
Hace falta cambiar el seguro de la furgo, que está a nombre de Javi. Habría que ver si conviene mantener la 
misma compañía, ahora sale caro porque 
dinero por poner una titular mayor de 25.
María GG se va a poner como titular de la furgo para poder aparcar por su barrio (Delicias). Se va a contactar con 
la antigua titular para este trámite.
Se recuerda que antiguamente se acordó que la titular de la furgo fuera de Lavapiés para poder autorizar el 
acceso de la furgo y que la titular del seguro fuera otra persona para repartir responsabilidades.
Para el seguro, se propone poner a Alberto de titular. 
Tareas: 

1. Averiguar si es necesaria la firma de Javi para el trámite de cambio de titularidad del seguro (Extrecho se 
encarga de preguntarlo y hablar con

2. Preguntar a Aserco por este trámite 
 

2.10  Cuota de la cesta de Olmo 

En la asamblea de octubre Olmo comentó su salida del GG 
acompañamiento en la huerta como apoyo durante un tiempo (no consta en acta a petición suya pues lo explicó 
a parte en un mail a la coope). En 
lo que se me ocurrió fue pedir a la coope una cesta semanal como trueque por el acompañamiento hasta mayo o 
junio. Esta sería una tarea para los grupos
cooperativa no afectaría en ningún caso a mi compromiso de seguir subiendo a partir de noviembre, 
simplemente pondría mi cuota como todas las demás y ya está”.
A día de hoy Olmo participa en las reuni
tardes (1 vez a la semana nos dice GG)
decidido si Olmo recibirá una cesta como trueque por este acompañamiento o p
Extrecho pregunta qué colaboración quiere tener Olmo en la huerta, si es colaboración activa de curro de huerta 
y continua ven bien el trueque por cesta.
Bahdeverde lo ven bien tb. 
Tarea: ver si nos parece bien que Olmo reci
cuota como cesta del grupo Elipa. 

3. LARGOS 

3.1 Propuesta de Ecoopan-Casa de Mar

La propuesta está recogida en el documento expicativo que Ecoopan nos hizo llegar (se adjunta aquí de nuevo).
Viene Juancar a explicarla directamente
Nos comenta un poco que esta propuesta surge en un momento en que tras 8 años de compartir el local 
por Carlota (hortelana peraleña), llega un momento en que ambos proyectos empiezan a neces
autonomía y espacio para tener más libertad de 
momento hicieron un estudio del panorama peraleño descartando muchas opciones que iban saliendo, hasta 
llegar pensar en a Casa de Mar. Antes que nada, sondearon al GG para tantear si ellxs lo verían factible para 
después ponerse a imaginar posibilidades de cabida que podría tener el proyecto. Después pasaron a las 
averiguaciones técnicas que se reflejan en el documento (posibilidades de reforma, consulta con arquitecto, 
permisos, etc.). Y a preguntar a Mar si la reforma le parec
hablarlo con la familia, pero confiamos en que no habrá problema).
entera, aunque por el camino se fue filtrando información que despistó un poco.
Nos hablan de la motivación que les supone compartir espacio con el Bah, ya que son dos proyectos que siempre 
han caminado de la mano, de desarrollar alianzas entre proyectos, más allá del uso utilitarista del espacio, de 
aprovechar el impulso del traslado para imaginar un esp
posibilidad de ofrecerlo a otros proyectos que lo puedan llenar de vida (que pueda dar cabida a asambleas, 
encuentros, talleres, etc.), como una especie de espacio 
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Titularidad del seguro de la furgo 
cambiar el seguro de la furgo, que está a nombre de Javi. Habría que ver si conviene mantener la 

sale caro porque Javi es menor de 25 años, no sabemos si la compañía nos devolvería 
dinero por poner una titular mayor de 25. 

va a poner como titular de la furgo para poder aparcar por su barrio (Delicias). Se va a contactar con 
la antigua titular para este trámite. 
Se recuerda que antiguamente se acordó que la titular de la furgo fuera de Lavapiés para poder autorizar el 

de la furgo y que la titular del seguro fuera otra persona para repartir responsabilidades.
Para el seguro, se propone poner a Alberto de titular.  

si es necesaria la firma de Javi para el trámite de cambio de titularidad del seguro (Extrecho se 
reguntarlo y hablar con Javi para autorizar el trámite). 

Preguntar a Aserco por este trámite de cambio de titularidad de la furgo (se encarga Ryt

En la asamblea de octubre Olmo comentó su salida del GG y su propuesta de continuar haciendo 
acompañamiento en la huerta como apoyo durante un tiempo (no consta en acta a petición suya pues lo explicó 

a coope). En este correo se preguntaba: “de qué manera podría seguir estando en el Bah! y 
lo que se me ocurrió fue pedir a la coope una cesta semanal como trueque por el acompañamiento hasta mayo o 

tarea para los grupos, decir si les parece justo. Quiero dejar claro que esa decisión de la 
cooperativa no afectaría en ningún caso a mi compromiso de seguir subiendo a partir de noviembre, 
simplemente pondría mi cuota como todas las demás y ya está”. 

en las reuniones del grupo de la Elipa y sube a hacer apoyo en la huerta algunas 
(1 vez a la semana nos dice GG). Pero esto quedó pendiente de hablar en los grupos, por lo que no se ha 

decidido si Olmo recibirá una cesta como trueque por este acompañamiento o paga cuota desde el grupo Elipa.
Extrecho pregunta qué colaboración quiere tener Olmo en la huerta, si es colaboración activa de curro de huerta 
y continua ven bien el trueque por cesta. 

ver si nos parece bien que Olmo reciba una cesta como trueque por su colaboración en la huerta o pague 
 

Casa de Mar 

La propuesta está recogida en el documento expicativo que Ecoopan nos hizo llegar (se adjunta aquí de nuevo).
Viene Juancar a explicarla directamente y resolver dudas.  
Nos comenta un poco que esta propuesta surge en un momento en que tras 8 años de compartir el local 
por Carlota (hortelana peraleña), llega un momento en que ambos proyectos empiezan a neces
autonomía y espacio para tener más libertad de crecimiento y poder desarrollar planes futuros. En un primer 
momento hicieron un estudio del panorama peraleño descartando muchas opciones que iban saliendo, hasta 
llegar pensar en a Casa de Mar. Antes que nada, sondearon al GG para tantear si ellxs lo verían factible para 

e a imaginar posibilidades de cabida que podría tener el proyecto. Después pasaron a las 
averiguaciones técnicas que se reflejan en el documento (posibilidades de reforma, consulta con arquitecto, 

etc.). Y a preguntar a Mar si la reforma le parecería bien (Mar no ha confirmado aún, tenía que 
hablarlo con la familia, pero confiamos en que no habrá problema). Y luego se lanzó la propuesta a la coope 
entera, aunque por el camino se fue filtrando información que despistó un poco. 

vación que les supone compartir espacio con el Bah, ya que son dos proyectos que siempre 
han caminado de la mano, de desarrollar alianzas entre proyectos, más allá del uso utilitarista del espacio, de 
aprovechar el impulso del traslado para imaginar un espacio comunitario potente, que sirva para más usos, de la 
posibilidad de ofrecerlo a otros proyectos que lo puedan llenar de vida (que pueda dar cabida a asambleas, 
encuentros, talleres, etc.), como una especie de espacio producción de alimentos y a la vez 

5 

cambiar el seguro de la furgo, que está a nombre de Javi. Habría que ver si conviene mantener la 
, no sabemos si la compañía nos devolvería 

va a poner como titular de la furgo para poder aparcar por su barrio (Delicias). Se va a contactar con 

Se recuerda que antiguamente se acordó que la titular de la furgo fuera de Lavapiés para poder autorizar el 
de la furgo y que la titular del seguro fuera otra persona para repartir responsabilidades. 

si es necesaria la firma de Javi para el trámite de cambio de titularidad del seguro (Extrecho se 

(se encarga Rytas). 

de continuar haciendo 
acompañamiento en la huerta como apoyo durante un tiempo (no consta en acta a petición suya pues lo explicó 

“de qué manera podría seguir estando en el Bah! y 
lo que se me ocurrió fue pedir a la coope una cesta semanal como trueque por el acompañamiento hasta mayo o 

parece justo. Quiero dejar claro que esa decisión de la 
cooperativa no afectaría en ningún caso a mi compromiso de seguir subiendo a partir de noviembre, 

del grupo de la Elipa y sube a hacer apoyo en la huerta algunas 
. Pero esto quedó pendiente de hablar en los grupos, por lo que no se ha 

aga cuota desde el grupo Elipa. 
Extrecho pregunta qué colaboración quiere tener Olmo en la huerta, si es colaboración activa de curro de huerta 

ba una cesta como trueque por su colaboración en la huerta o pague 

La propuesta está recogida en el documento expicativo que Ecoopan nos hizo llegar (se adjunta aquí de nuevo). 

Nos comenta un poco que esta propuesta surge en un momento en que tras 8 años de compartir el local cedido 
por Carlota (hortelana peraleña), llega un momento en que ambos proyectos empiezan a necesitar algo más de 

planes futuros. En un primer 
momento hicieron un estudio del panorama peraleño descartando muchas opciones que iban saliendo, hasta 
llegar pensar en a Casa de Mar. Antes que nada, sondearon al GG para tantear si ellxs lo verían factible para 

e a imaginar posibilidades de cabida que podría tener el proyecto. Después pasaron a las 
averiguaciones técnicas que se reflejan en el documento (posibilidades de reforma, consulta con arquitecto, 

ería bien (Mar no ha confirmado aún, tenía que 
Y luego se lanzó la propuesta a la coope 

vación que les supone compartir espacio con el Bah, ya que son dos proyectos que siempre 
han caminado de la mano, de desarrollar alianzas entre proyectos, más allá del uso utilitarista del espacio, de 

acio comunitario potente, que sirva para más usos, de la 
posibilidad de ofrecerlo a otros proyectos que lo puedan llenar de vida (que pueda dar cabida a asambleas, 

producción de alimentos y a la vez espacio de encuentro 
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entre proyectos o centro social. Hablan de la intención de arreglar el jardín, hacerlo acogedor y mantenerlo 
cuidado, de poner un toldo en condiciones, de dejarlo habitable y agradable…
Surgen dudas por parte de los grupos:
Extrecho expresa dudas sobre el tema de la higiene, ya que con las labores del bah se acumula mucha suciedad. 
También sobre la pérdida de espacio de almacenamiento. Surge en más grupos también esta inquietud de la 
posible pérdida de espacio para el Bah.
Juancar explica las características de
corrobora que lo ven viable, que la parte de almacenamiento propuesta les parece bien.
Nos explica que la obra se haría con 
SuperManitas), y que su forma de funcionamiento es a través de talleres de aprendizaje en los que participarían 
como mano de obra las personas a las que va destinada la reforma, así que haría falta que fuéramos a currar 
aprendiendo las personitas de la coope (ellxs se comprometen a 
En cuanto a los plazos que manejan, el horizonte de fin de obra y transición sería para septiembre/octubre de 
2019. 
Como presupuesto calculan que harían falta unos
acabados y contando con mucha mano de obra), 15.000 para llevar a cabo un plan sólido, apañao, y ya si se 
llegara a 20.000 sería superdeluxe. Para la financiación se haría un crowfunding
del bah para sacarlo. 
Los grupos expresan dudas y cuestiones
Sobre cómo mantendríamos la higiene necesaria en la cocina
responsabilidad necesarios para la convivencia
el cumplimiento de unas normas de uso y cuidado que se acordarían.
Surge la duda de cómo compatibilizar los domingos verdes durante la obra de la cocina, si la obra pilla en verano, 
que hay más domingos verdes, habrá que tenerlo en cuenta a la hora de planificar las comidas. El GG expresa 
que para verano ya necesitaría tener cocina y baño habilitados porque cenan y duermen allí algunas noches.
Bahllekas propone que se haga un protocolo de con
para que no haya espacio para que surjan problemas y 
GG comenta que cuando surgió esta propuesta de proyecto les pareció guay y les ilusionó, que ellas no
tiempo para cuidar Casa de Mar y les pesa que esté vieja y descuidada. Ahora ese cuidado se repartirá y confían 
en que al ser un espacio nuevo y cuidado, la gente que lo use también lo cuidará más y les ilusiona que haya un 
nuevo aire de limpieza y orden y una cocina nueva. La obra no les supone problema teniendo espacio para 
tenerlo todo ordenado fuera desde antes de que esta empiece. Además se aprovecharán más espacios que 
ahora están muertos, como la pared donde se construirá almacén o la parte d
regarlo. 
Tarea: bajar a los grupos la propuesta de proyecto de Casa de Mar para llevar todas las dudas y cuestiones que 
surjan a la asamblea de enero, a la que vendrá de nuevo Ecoopan. No se trata de llevar cuestiones 
plantearlas a Ecoopan, sino de llevarlas a la asamblea conjunta para solucionarlas juntas
propuesta de Casa de Mar estamos construyendo un
proyecto con un objetivo común de compartir u

4. VALORACIÓN DE CESTAS.  

 
Extrecho (6 cestas): el informe de huerta está guay, la rúcula espectacular, la escarola regular, los tomates muy 
bien. Como grupo bien, buen feeling, planteándose nuevas d
Bahllekas (5 cestas): las cestas eepectaculares. Como grupo bien, buscando a alguien que cubra media cesta q 
tienen colgada. 
Tirso (6 cestas): hubo quejas de la escarola, el resto bien. El grupo bien. 
Prospe (8 cestas): alguna queja por la 
más gente aunque están cómodas siendo 8 cestas.
Bahnco (5 cestas): todo muy bien en las cestas (alguna queja con los melones tardíos, pero de esto hace ya 
tiempo). Como grupo son una más (
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centro social. Hablan de la intención de arreglar el jardín, hacerlo acogedor y mantenerlo 
cuidado, de poner un toldo en condiciones, de dejarlo habitable y agradable… 
Surgen dudas por parte de los grupos: 

presa dudas sobre el tema de la higiene, ya que con las labores del bah se acumula mucha suciedad. 
También sobre la pérdida de espacio de almacenamiento. Surge en más grupos también esta inquietud de la 
posible pérdida de espacio para el Bah. 

las características de distribución y creación de espacios del proyecto (ver documento) y el GG 
viable, que la parte de almacenamiento propuesta les parece bien.

Nos explica que la obra se haría con EKAA (Equipo de Konstrucción Artesana Autogestionada, antes 
SuperManitas), y que su forma de funcionamiento es a través de talleres de aprendizaje en los que participarían 
como mano de obra las personas a las que va destinada la reforma, así que haría falta que fuéramos a currar 

do las personitas de la coope (ellxs se comprometen a curra a tope durante todo el proceso).
En cuanto a los plazos que manejan, el horizonte de fin de obra y transición sería para septiembre/octubre de 

Como presupuesto calculan que harían falta unos 10.000 euros mínimo (apuradamente, sin tener todos los 
acabados y contando con mucha mano de obra), 15.000 para llevar a cabo un plan sólido, apañao, y ya si se 
llegara a 20.000 sería superdeluxe. Para la financiación se haría un crowfunding para el que n

Los grupos expresan dudas y cuestiones que habría que tener en cuenta: 
higiene necesaria en la cocina-obrador, se apela al respeto, cuidado y 

responsabilidad necesarios para la convivencia y mantenimiento de cualquier cocina comunitaria y confianza en 
el cumplimiento de unas normas de uso y cuidado que se acordarían. 
Surge la duda de cómo compatibilizar los domingos verdes durante la obra de la cocina, si la obra pilla en verano, 

más domingos verdes, habrá que tenerlo en cuenta a la hora de planificar las comidas. El GG expresa 
que para verano ya necesitaría tener cocina y baño habilitados porque cenan y duermen allí algunas noches.
Bahllekas propone que se haga un protocolo de convivencia previo, antes de llevar a la práctica la convivencia 
para que no haya espacio para que surjan problemas y confían en la sinergia entre proyectos.
GG comenta que cuando surgió esta propuesta de proyecto les pareció guay y les ilusionó, que ellas no
tiempo para cuidar Casa de Mar y les pesa que esté vieja y descuidada. Ahora ese cuidado se repartirá y confían 
en que al ser un espacio nuevo y cuidado, la gente que lo use también lo cuidará más y les ilusiona que haya un 

orden y una cocina nueva. La obra no les supone problema teniendo espacio para 
tenerlo todo ordenado fuera desde antes de que esta empiece. Además se aprovecharán más espacios que 
ahora están muertos, como la pared donde se construirá almacén o la parte donde ahora ponen el plantel para 

la propuesta de proyecto de Casa de Mar para llevar todas las dudas y cuestiones que 
surjan a la asamblea de enero, a la que vendrá de nuevo Ecoopan. No se trata de llevar cuestiones 

sino de llevarlas a la asamblea conjunta para solucionarlas juntas
propuesta de Casa de Mar estamos construyendo un proyecto común de alianza entre los dos colectivos, un 
proyecto con un objetivo común de compartir un espacio manteniendo dos identidades propias 

Extrecho (6 cestas): el informe de huerta está guay, la rúcula espectacular, la escarola regular, los tomates muy 
bien. Como grupo bien, buen feeling, planteándose nuevas dinámicas. 
Bahllekas (5 cestas): las cestas eepectaculares. Como grupo bien, buscando a alguien que cubra media cesta q 

Tirso (6 cestas): hubo quejas de la escarola, el resto bien. El grupo bien.  
Prospe (8 cestas): alguna queja por la escarola y hay quien echa de menos coles. Como grupo están buscando 
más gente aunque están cómodas siendo 8 cestas. 
Bahnco (5 cestas): todo muy bien en las cestas (alguna queja con los melones tardíos, pero de esto hace ya 
tiempo). Como grupo son una más (Mario pasó de Elipa a Bahnco) y con algún cambio en alguna media cesta.

6 

centro social. Hablan de la intención de arreglar el jardín, hacerlo acogedor y mantenerlo 

presa dudas sobre el tema de la higiene, ya que con las labores del bah se acumula mucha suciedad. 
También sobre la pérdida de espacio de almacenamiento. Surge en más grupos también esta inquietud de la 

el proyecto (ver documento) y el GG 
viable, que la parte de almacenamiento propuesta les parece bien. 

sana Autogestionada, antes 
SuperManitas), y que su forma de funcionamiento es a través de talleres de aprendizaje en los que participarían 
como mano de obra las personas a las que va destinada la reforma, así que haría falta que fuéramos a currar 

curra a tope durante todo el proceso). 
En cuanto a los plazos que manejan, el horizonte de fin de obra y transición sería para septiembre/octubre de 

10.000 euros mínimo (apuradamente, sin tener todos los 
acabados y contando con mucha mano de obra), 15.000 para llevar a cabo un plan sólido, apañao, y ya si se 

para el que necesitarían ayuda 

apela al respeto, cuidado y 
y mantenimiento de cualquier cocina comunitaria y confianza en 

Surge la duda de cómo compatibilizar los domingos verdes durante la obra de la cocina, si la obra pilla en verano, 
más domingos verdes, habrá que tenerlo en cuenta a la hora de planificar las comidas. El GG expresa 

que para verano ya necesitaría tener cocina y baño habilitados porque cenan y duermen allí algunas noches. 
vivencia previo, antes de llevar a la práctica la convivencia 

la sinergia entre proyectos. 
GG comenta que cuando surgió esta propuesta de proyecto les pareció guay y les ilusionó, que ellas no tienen 
tiempo para cuidar Casa de Mar y les pesa que esté vieja y descuidada. Ahora ese cuidado se repartirá y confían 
en que al ser un espacio nuevo y cuidado, la gente que lo use también lo cuidará más y les ilusiona que haya un 

orden y una cocina nueva. La obra no les supone problema teniendo espacio para 
tenerlo todo ordenado fuera desde antes de que esta empiece. Además se aprovecharán más espacios que 

onde ahora ponen el plantel para 

la propuesta de proyecto de Casa de Mar para llevar todas las dudas y cuestiones que 
surjan a la asamblea de enero, a la que vendrá de nuevo Ecoopan. No se trata de llevar cuestiones para 

sino de llevarlas a la asamblea conjunta para solucionarlas juntas, ya que con esta 
de alianza entre los dos colectivos, un 

n espacio manteniendo dos identidades propias y aliadas. 

Extrecho (6 cestas): el informe de huerta está guay, la rúcula espectacular, la escarola regular, los tomates muy 

Bahllekas (5 cestas): las cestas eepectaculares. Como grupo bien, buscando a alguien que cubra media cesta q 

escarola y hay quien echa de menos coles. Como grupo están buscando 

Bahnco (5 cestas): todo muy bien en las cestas (alguna queja con los melones tardíos, pero de esto hace ya 
Mario pasó de Elipa a Bahnco) y con algún cambio en alguna media cesta. 
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Tomatetuán (7 cestas): bolsas fenomenal. Agradecen mucho el boletín de huerta y dan gracias también al GG por 
el doble reparto de su grupo. Como grupo están guay, empezando a participa
que irá siempre alguien del grupo.
Bahdeverde (11 cestas): las cestas espectaculares, hace años que no vienen así de hermosas, todo estupendo. La 
rúcula se nota que no es la misma que al principio, GG explica que la 
están tan ricas como las primeras que cosecharon pero la planta sigue dando más
gente, tienen que trabajarse y coordinarse más como grupo.
Elipa (4 cestas): las cestas superbien, hermosísi
cabeza, después de haber conseguido crecer se nos va una cesta que ha durado 1 mes, buscaremos para poder 
mantenerla pero está difícil. 

 

5. INFORME AGRÍCOLA 

 
Las escarolas se estropearon y se h
repartieron sólo los cogollos sin la parte estropeada.
Las coles se han dado fatal, se han repartido mezcladas coles, brócolis y col rizada y sólo ha llegado para dos 
grupos. No se sabe el futuro de los brocolitos, están regular, y lombarda no habrá apenas.
Las coles de primavera sí van bien, han matado mucha oruga y se van  a salvar.
A día de la asamblea no se había estercolado aún porque con el suelo embarrado por las lluvias no podía entrar
el camión. 
De la huerta de verano están ya todas las plantas retiradas y amontonadas, no se va a quemar.
Espinaca no habrá mucha, está regular porque el plantel no venía muy bien, habrá mejores más adelante.
Se ha hecho plantel propio de espinaca, a ver s
darle una vuelta al uso del invernadero para aprovecharlo para plantel, habría que hacerle unos arreglos (hay 
plástico roto, había una pérdida de agua que ya está arreglada), sería interesan
plantel, se ahorraría pasta, podríamos tener tomates antes…
Hay curro pendiente que se va acumulando para el domingo verde de enero, limpiar la acequia, desbrozar, se 
necesitan manos. 
Se ha cambiado de vivero, ahora se pilla plan
pueblo. 
GG está bien, con energía y buena coordinación, con mucho curro y también mucha ilusión.

ASAMBLEA GENERAL  

Tomatetuán (7 cestas): bolsas fenomenal. Agradecen mucho el boletín de huerta y dan gracias también al GG por 
el doble reparto de su grupo. Como grupo están guay, empezando a participar en las asambleas de la Enre a las 

irá siempre alguien del grupo. 
Bahdeverde (11 cestas): las cestas espectaculares, hace años que no vienen así de hermosas, todo estupendo. La 
rúcula se nota que no es la misma que al principio, GG explica que la rúcula y el cilantro sigue
están tan ricas como las primeras que cosecharon pero la planta sigue dando más. Como grupo son bastante 
gente, tienen que trabajarse y coordinarse más como grupo. 
Elipa (4 cestas): las cestas superbien, hermosísimas y todo de lujo. Como grupo débil, parece que no levantamos 
cabeza, después de haber conseguido crecer se nos va una cesta que ha durado 1 mes, buscaremos para poder 

Las escarolas se estropearon y se han perdido muchas, limpiaron un poco todas las que quedaban y se 
repartieron sólo los cogollos sin la parte estropeada. 
Las coles se han dado fatal, se han repartido mezcladas coles, brócolis y col rizada y sólo ha llegado para dos 

turo de los brocolitos, están regular, y lombarda no habrá apenas.
Las coles de primavera sí van bien, han matado mucha oruga y se van  a salvar. 
A día de la asamblea no se había estercolado aún porque con el suelo embarrado por las lluvias no podía entrar

De la huerta de verano están ya todas las plantas retiradas y amontonadas, no se va a quemar.
Espinaca no habrá mucha, está regular porque el plantel no venía muy bien, habrá mejores más adelante.
Se ha hecho plantel propio de espinaca, a ver si así se puede ahorrar y sacar plantel para la primavera. Molaría 
darle una vuelta al uso del invernadero para aprovecharlo para plantel, habría que hacerle unos arreglos (hay 
plástico roto, había una pérdida de agua que ya está arreglada), sería interesante producir nuestro propio 
plantel, se ahorraría pasta, podríamos tener tomates antes… 
Hay curro pendiente que se va acumulando para el domingo verde de enero, limpiar la acequia, desbrozar, se 

Se ha cambiado de vivero, ahora se pilla plantel ecológico en otro vivero, se puede ir a recoger con más gente de 

GG está bien, con energía y buena coordinación, con mucho curro y también mucha ilusión.
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